

拝啓

4月の校庭には、美しい桜の花が満開です。もうすぐぴかぴかの新1年生を迎えます。私は、川崎市立大島小学校長の大窪 誠と申します。貴方様(お名前を存じ上げず、失礼いたします)におかれましては、ご健勝にお過ごしのこととお喜び申し上げます。

さて、このたび、川崎市学校ふるさと応援寄付金として、大島小に夢のような贈り物を届けていただき、心からお礼申し上げます。ありがとうございました。

大島小は、令和6(2024)年度に創立 100 周年を迎えます。大きな節目ですから、地域の皆様の力をお借りながら、十分に時間をかけて準備すべきところ、新型コロナウイルス感染症でおよそ2年間の滞りがありました。やっと対面で実行委員が集まり、話し合いがスタートした頃に、貴方様からの思いもかけぬお話を伺ったのです。

大島小の100歳の誕生プレゼントに違いないと思いました。記念事業と合わせて、次の3つの教育環境整備をさせていただきました。

① 体育館舞台上スクリーン1台

壊れていた体育館舞台スクリーンを新しく設置させていただきました。表現活動の場が広がります。100周年で大活躍することでしょう。



② 通用門付近の 掲示板1台



来校者が迷う通用門。掲示板を設置することで、雰囲気が変わりました。教育活動の様子をPRします。

③ 校庭の森にベンチ3台

遊ぶことが大好きな大島小の子供たち。一息つくためのベンチを置きます。今は、足元部分の補強作業を試行錯誤しています。



大切にに使わせていただき、大島小の100歳の誕生日をみんなで祝いたいと思います。温かなご支援を心からありがとうございました。

貴方様の益々のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

敬具

令和5年3月31日 大島小学校教職員、保護者、児童、地域一同
川崎市立大島小学校長 大窪 誠